

El Carnaval de Río de Janeiro



El Carnaval es la fiesta popular más grande del país.

Los trajes se demoran 8 meses en ser creados.

En Rio de Janeiro las escuelas de samba, clubes, salones de eventos, hoteles, entre otros lugares, suelen trabajar gran parte del año para organizar las fiestas de Carnaval.



Las escuelas tienen entre 3500 y 4500 alumnos

El Sambódromo, donde se dan los desfiles de las escuelas de samba, tiene capacidad para 72.500 personas

Se evalúan categorías como Alegorías, Batería, Comisión de frente, Tema, Evolución, Disfraces, Maestro de ceremonias y Portabandera, Armonía y Samba.